Villa Finow AUSGABE 2/20

Was war los in der Villa Finow in Eberswalde

Rückblick der Villa Finow

Wie schnell doch die Zeit verging, denn nun steht schon der Herbst vor der Tür. Das Sommerfest feierten wir ganz tra-

ditionell am 01.09.2020, unter dem Motto 50er und 60er Jahre. Alles wurde so geschmückt, dass sich unsere Bewohner in diese Zeit zurückversetzt fühlten. Auch das Essen und die Musik wurden auf das Motto abgestimmt.





2 Wochen später dankten wir die reichliche Ernte. Unser Bol-

lerwagen war voll beladen mit Kürbissen, Karotten, Sellerie,

Kartoffeln und vielen mehr.





Gemeinsam, mit den Bewohnern, haben wir unsere Einrichtung, entsprechend der Jahreszeit, dekoriert. Viele Stunden verbringen wir zusammen und basteln, denn die gemeinsame Zeit ist uns sehr wichtig,

schweißt zusammen und bringt Freude. Oft verbringen wir die Nachmittage in dieser grauen und kalten Jahreszeit mit Gesellschaftsspielen oder lesen Märchen. Viele Bewohner schwelgen dann gerne in Erinnerungen aus ihrer Kindheit. Ein Handpuppentheater wurde gebastelt und zum ersten Mal aufgeführt. Bei der tollen Aufführung hatten unsere Bewohner viel zu lachen und es wird definitiv eine Wiederholung geben.







www.villa-finow.de